

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Semakin berkembangnya zaman akan semakin berubah juga kebutuhan manusia yang dibutuhkan untuk melakukan pekerjaan. Sumber daya manusia semakin lama akan semakin berkurang jika tidak diasah dan tidak memiliki pengetahuan yang matang. Sebagai salah satu aset yang berguna, maka pentingnya sumber daya manusia mempunyai pengetahuan yang tinggi dan matang agar bisa bersaing dalam dunia pekerjaan. Teknologi yang semakin canggih akan secara perlahan-lahan menggantikan sumber daya manusia, oleh karena itu sumber daya manusia akan terus melakukan pengembangan agar tidak terkalahkan dalam oleh teknologi. Perkembangan teknologi yang cepat akan perlahan-lahan menggeser peran sumber daya manusia dalam dunia pekerjaan.

Sebagai generasi yang akan melanjutkan dunia pekerjaan di masa depan, penting untuk mahasiswa terus melatih dan mengasah kemampuan mereka selama perkuliahan agar mampu bersaing pada era digital. Dalam menuntut ilmu, mahasiswa tidak hanya didapatkan melalui pembelajaran yang dilakukan setiap hari melalui teori-teori yang didapatkannya selama perkuliahan berlangsung. Pendidikan yang dilakukan saat perkuliahan harus dimanfaatkan secara optimal untuk melatih *soft-skills* dan *hard-skills* yang dimiliki oleh mahasiswa, mereka perlu merasakan secara langsung dengan aktivitas-aktivitas yang sesuai untuk melatih keterampilan, kreativitas, serta inovasi yang mereka miliki. Dengan begitu, ilmu-ilmu yang sudah didapatkan saat perkuliahan dapat diimplementasikan sehingga mahasiswa bisa mengetahui dan menghadapi tantangan yang harus dihadapi di dunia kerja pada masa depan. Dengan diberikan kesempatan untuk mengimplementasikan secara langsung, mahasiswa dapat menjadi sumber daya manusia yang unggul dan adaptif terhadap perubahan zaman.

Universitas Pembangunan Jaya mempunyai sarana untuk para mahasiswa semakin berkembang dengan memiliki mata kuliah wajib yang

bermanfaat untuk mahasiswa belajar tentang dunia pekerjaan, mata kuliah tersebut adalah Kerja Profesi (KP). Mata kuliah Kerja Profesi adalah mata kuliah yang wajib diambil oleh seluruh mahasiswa sebagai salah satu persyaratan untuk kelulusan. Dengan sarana yang sudah disediakan oleh Universitas Pembangunan Jaya diharapkan para mahasiswa bisa lebih memahami mengenai dunia pekerjaan yang nyata dan mengasah ilmu yang sudah di dapatkannya selama berkuliah.

Praktikan melakukan kerja profesi pada Divisi Akuntansi, Sub Divisi Perpajakan dan Pembukuan dan Rekonsiliasi Bank (PRB) pada Perum BULOG. Selama melaksanakan kerja profesi, praktikan membantu user dalam melakukan persetujuan mitra dan faktur keluaran seluruh Indonesia sesuai dengan arahan dan alur yang sebelumnya sudah dijelaskan oleh User/Mentor. Selain itu, praktikan juga membantu user dalam melakukan rekonsiliasi bank dari beberapa rekening yang dimiliki oleh perusahaan, dan praktikan mengikuti seluruh kegiatan yang dilaksanakan oleh perusahaan. Hal ini sejalan dengan bidang studi praktikan sebagai Mahasiswa Akuntansi di Universitas Pembangunan Jaya.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

- a. Memberikan mahasiswa kesempatan untuk mendapatkan pengetahuan dan pengalaman baru yang akan berguna di masa depan.
- b. Mempelajari secara langsung aktivitas-aktivitas bisnis yang dilakukan oleh perusahaan.
- c. Meningkatkan keterampilan *soft-skills* dan *hard-skills* yang dimiliki oleh mahasiswa

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

- a. Untuk menambah wawasan, ilmu pengetahuan dan kemampuan mahasiswa dalam dunia kerja sesuai dengan bidang yang dimiliki.
- b. Untuk menerapkan pengetahuan teoritis yang telah dipelajari ke dalam dunia kerja.
- c. Untuk mengembangkan kreativitas dan inovasi dalam menghadapi tantangan dunia kerja.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi : Perum BULOG
Alamat Instansi : Jl. Jend. Gatot Subroto Kav. 49, Jakarta Selatan,
12950.
Website : www.bulog.co.id

Praktikan mendapatkan kesempatan untuk melakukan Kerja Profesi di Perum Bulog sebagai tempat untuk melaksanakan Kerja Profesi. BULOG merupakan salah satu perusahaan umum milik negara, Perum BULOG merupakan salah satu perusahaan BUMN yang bergerak di bidang logistik pangan. Pangan utama yang disediakan dan di produksi antara lain yaitu beras, daging, minyak goreng, tepung terigu, dan kebutuhan pangan lainnya. Selain itu, Ruang lingkup bisnis yang disediakan perusahaan meliputi usaha logistik/perdagangan, survei dan pemberantasan hama, penyediaan usaha angkutan, penyediaan karung plastik, dan perdagangan komoditi pangan dan usaha eceran.

Pelaksanaan kerja profesi, praktikan bertugas untuk membantu dalam Divisi Akuntansi yang bertugas untuk melakukan rekonsiliasi bank atas transaksi yang dilakukan perusahaan dalam sistem ERP yang dipakai oleh perusahaan, melakukan persetujuan mitra pada faktur keluaran dalam sistem ERP yang dimiliki oleh perusahaan, serta melakukan verifikasi voucher yang sudah dilakukan pembayaran untuk dilakukan penjurnalan.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Tabel 1. 1 Timeline Pelaksanaan Kerja Profesi

No	Tahap	Mei				Juni				Juli				Agustus				September				Oktober				November				Desember			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4				
1	Persiapan Dokumen																																
2	Pembekalan KP																																
	Pendaftaran KP ke																																
3	Perusahaan dan Seleksi																																
4	Kerja Profesi																																
5	Bimibingan Kerja Profesi																																
	Penyusunan Laporan dan																																
6	Finalisasi Dokumen																																

Persiapan diawali untuk memulai Kerja Profesi yaitu melengkapi keperluan administratif seperti menyiapkan dokumen-dokumen yang

diperlukan untuk dikirim ke perusahaan terkait seperti Surat Rekomendasi, *Curriculum Vitae* (CV), dan dokumen-dokumen pendukung lainnya. Praktikan mulai mencari berbagai lowongan untuk magang di berbagai *platform* yang sering menyediakan lowongan magang yaitu seperti *Linkedin*, *JobStreet*, *Instagram*, dan sebagainya. Praktikan mencari lowongan magang memakan waktu hampir kurang lebih 2 bulan untuk mengikuti tahap-tahap rekrutmen yang sudah praktikan lamar di beberapa perusahaan hingga memperoleh surat penerimaan dari Perum BULOG.

Praktikan melaksanakan Kerja Profesi di Perum Bulog dimulai dari tanggal 1 Juli hingga 6 Desember 2024. Praktikan menjalankan Kerja Profesi secara *on-site* di kantor pusat sesuai dengan hari kerja yaitu Senin sampai Jum'at dimulai dari jam 08.00-17.00 di mana waktu kerja praktikan selama satu hari yaitu 8 jam kerja dengan waktu istirahat 90 menit, dapat disimpulkan bahwa praktikan telah menyelesaikan +/- 900 jam kerja dengan minimal kerja profesi yang ditentukan yaitu 900 jam kerja.

